

Einladung zur Rassetauben Schweiz Delegiertenversammlung
Samstag den 9. Juni 2018, 14.00 Uhr
Centre sportif, Rue de la Butte 1, 1441 Valeyres-sous-Montagny

In wenigen Wochen findet die Delegiertenversammlung von Rassetauben Schweiz am 9. Juni statt. Wir vom Vorstand möchten dich gerne zu diesem Anlass einladen.

In diesem Jahr finden Erneuerungswahlen statt, ein neuer Präsident und ein oder eine Sekretär-in ist neu zu wählen.

Einen Antrag steht auf der Traktandenliste ab 2021 Abschaffung der Jungtaubenausstellung. Grund dafür zu wenig Interesse an dieser Ausstellung und aus Spargründen.

Die Ehrungen an der DV sind jedes Jahr ein Höhepunkt, die Abgabe für die vielen Ausstellungen an der Nationalen und die grossen Preise der Taubenausstellung in Fribourg.

Ich möchte dich nun ganz herzlich zu unserer Delegiertenversammlung nach Yverdon einladen.

Ich freue mich dich zu begrüssen.

Mit freundlichen Grüssen
Rassetauben Schweiz
Erwin Bär, Präsident